
Estado do Piauí
Câmara Municipal de Barras

Exma. Sra. Presidente da Câmara Municipal de Barras

Senhores e Senhoras Vereadores(as)

REQUERIMENTO N" 06/2025

Excelentíssimo Senhor
Edilson Sérvulo de Sousa
Prefeito Municipal de Barras
Orgão: Prefeitura Municipal de Bamas

Com cópia à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura.

Assunto: Solicitação de serviços de capina, Iimpeza, recolhimento de entulho, sinalização viária e
melhorias urbanas na Avenida do Anel Viário (Rodoanel), interligando a PI-113 a PI-tt0

Considerando que a Avenida do Anel Viário (Rodoanel), que interliga a PI-113 a PI-110, é
um importante via de desvio de tráfego, além de ser amplamente utilizada pela população para atividades
fisicas, como caminhadas e corridas, venho, por meio deste. solicitar a execução de serviços urgentes para
garantir a segurança, o conforto e o bem-estar de todos que utilizam estâ via, tanto motoristas quanto
pedestres.

As demandas solicitadas são:

1. Capina e limpeza ao longo de toda a extensão da avenida, para eliminar o mato e lixo acumulado,
prevenindo problemas de saúde pública e melhorando a aparência do local;

2. Recolhimento de entulho e materiais descartados iiregularmente nas margens da via,
proporcionando um ambiente mais seguro e agradável para quem faz uso da avenida para
atividades fisicas e lazer;

3. Sinalização viária adequada, incluindo placas de trânsito, pintura de faixas de pedestres,
sinalizações horizontais e vefiicais, de forma a garantir a segurança dos pedestres e ciclistas
que transitam pela via;

4. Melhorias urbanas gerais, como iluminação púbiica nos trechos mais escuros, além de manutenção
das calçadas e reparos no astàlto, onde necessário, para assegurar a segurança de todos.

A Avenida do Anel Viário é uma área importante tanto para a mobilidade urbana quanto parâ a
qualidade de vida da população, e a realização desses serviços contribuirá significativamente para a
melhoria da infraestrutura local, promovendo um ambiente mais saudável e seguro para todos os cidadãos.

Diante do exposto, solicita-se que sejam tomadas providências urgentes para o atendimento das
demandas apresentadas, em beneficio da segurança e do bem-estar da população.

Plenário Manoel José de Almeida Neto, 14 de abril de 2025.
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